
Pièces 9 Pièces

Superficie 325 m²

Référence 909V52M

Prix 2 190 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Saint-Raphaël, venez découvrir sans tarder cette magnifique maison située dans un

domaine privé pieds dans l'eau,  le plus prisé du secteur.  Cette maison sera vous

séduire  par  ses  volumes,  ses  terrasses  en  exposition  sud,  avec  une  vue  mer

imprenable.  325  m²  au  total  dont  240  m²  habitables.  En  rez-de-jardin,  vous

trouverez deux chambres de 9,5 m² avec une salle de bain et wc, un appartement

2 pièces indépendant avec une chambre de 16 m², une cuisine, une salle de bain

et WC, le tout donnant sur une terrasse de 26 m². A l'étage, une spacieuse cuisine,

un séjour, salon avec cheminée, salle à ...

In the popular seafront area of Saint-Raphaël, in a quiet private domain, we offer for

sale  a  spacious  detached  house  of  325  m².  Built  on  a  plot  of  1012  m²,  this

residence is spread over two levels and benefits from a southern exposure as well

as  a  breathtaking  view  of  the  sea.  The  accommodation  offers  all  the  necessary

comfort.  You  will  appreciate  its  impeccable  interior  condition  and  its  quality

services. Offering 6 bedrooms, 5 bathrooms, 6 toilets, 2 terraces, a cellar, a large

garage of 50 m² and several parking spaces, this house has it all.

PRESTIGE BY LOMBARD IMMOBILIER

14 Impasse Paul Fort - 83600 FRÉJUS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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